

# 水道水 まちのすみまで 未来まで 6月1日～7日は水道週間です

## 水道なんでも相談

日頃感じている水道への疑問を解決します。  
お気軽にご相談ください。  
と き・6月1日(水) 10時～15時  
ところ・市役所市民ホール前  
ご来場されたかたには、粗品を進呈します。  
☎管理課(内線386)

## 水道配水管を洗浄します

水道配水管の洗浄作業を行います。作業によって、一時的に濁ったり、出が悪くなったりすることがあります。ご不便をおかけしますが、ご了承ください。  
なお、当日の天候により、作業日を延期することがあります。その際は、広報車でお知らせします。  
☎水道課(内線337)



洗浄日程	区	域
5/23(月) 21時～翌朝3時	御成町2丁目の一部、有浦1～4丁目、東有浦町、観音堂、御成町3・4丁目の一部	
5/24(火) 21時～翌朝3時	御成町2～4丁目の一部、御成町5丁目、市営御成町アパート、中道1・2区、清水町、清水町2区、清水南町、清水5丁目、沼館の一部、御成町1丁目1～3区	
5/25(水) 21時～翌朝3時	御成町2丁目の一部、御成町4丁目4区の一部、東成町の一部、獅子ヶ森1・2区の一部、天下町の一部、下代野、有浦1丁目の一部、有浦4丁目の一部、市営第2獅子ヶ森住宅、塞の神	
5/26(木) 21時～翌朝3時	獅子ヶ森2区の一部、板子石の一部、二ツ森の一部、天下町の一部、上代野の一部、向羽立、日景町、卸町、釈迦内雇用促進住宅、大茂内、鳳町、小茂内	
5/30(月) 21時～翌朝3時	大通、中通、上通、中台、高館下、板子石の一部、松木、沼館の一部、山神台、二ツ森の一部	
5/31(火) 13時～16時	松峰、泉田、姥沢、猫鼻の一部、神山の一部	
6/1(水) 13時～16時	猫鼻の一部、神山の一部、桜町1～4区	
6/2(木) 21時～翌朝3時	道目木、曲田、大滝1・2区	
6/6(月) 13時～16時	軽井沢1・2区、浦山、猿間	
6/7(火) 13時～16時	別所、平内、下町、中町、上町、上新町	

## その他

5月16日～22日は  
「春季行政相談強調週間」です

行政に対する皆さんの不満や要望をお聞きし、その改善を図る「行政相談」を行っています。  
行政相談員

石田 德行 ☎49 6569  
宮越わか子 ☎43 3524  
相談は無料、秘密は厳守しますので、お気軽にご利用ください。

☎秋田県行政評価事務所  
☎018 824 1426

義肢・肢体巡回相談  
義手、義足、上下肢装具など

の装用指導や修理点検、交付の相談を行います。

また、現在、医療機関で治療を受けておらず、手や足などが不自由なかたの身体障害者手帳の申請や、等級変更などの相談も受け付けます。

と き・6月3日(金)10時～12時  
ところ・総合福祉センター3階  
直接会場にお越しください。  
☎福祉課(内線410)

市税の納め忘れはありませんか  
5月は、17年度の軽自動車税、固定資産税第1期の納期です。  
また、16年度の滞納整理強化月間です。16年度以前の市県民税、固定資産税、軽自動車税、国民健康保険税などに納め忘れ

がないか、もう一度お確かめください。もし納め忘れがありましたら、至急納めてください。  
☎収納課(内線225)

山館浄水場を見学しませんか  
私たちが使っている水道水は、どのようにして作られ、各家庭へ配水されているのでしょうか。  
山館浄水場では、町内会やサークルなどの団体を対象に、随時見学会を受け付けています。  
☎山館浄水場 ☎49 6669

水道料金のお支払いには  
口座振替をご利用ください  
水道料金の支払いには、便利な口座振替をご利用ください。

水道料金の請求書が領収書をお持ちになり、金融機関が郵便局の窓口へどうぞ。  
また、残高が不足している場合、翌月に再引き落としを行っていました。7月からは当月分1度のみになります。再引き落としは行いませんので、事前に残高の確認をお願いします。  
☎水道課(内線295)

自衛官2等陸・海・空士採用試験  
対象  
7月1日現在、18歳以上27歳未満の男子  
試験日・6月18日(土)  
締め切り・6月10日(金)  
☎自衛隊秋田地方連絡部大館出張所 ☎42 1398

山又千一仲間の1人が、鳥海山は昨年比べ雪が多く良かったと話していました。市では今冬、除雪費がさんで費用の面に苦労はしましたが、雪が、今度は里山の田畑を潤し、秋には恵みをもたらします。万物流転の一端を見る想いがしました。(一)  
今年、お花見の時期と重なり、連休中は多くの方々が桂城公園に職場や友人などグループでの宴会や家族そろってのお花見など、皆さんそれぞれ楽しんでいました。昔と変わらぬ風景は、子供がおもちゃを欲しがり、だだをこねて親にしかられていたり。(二)  
最近、気になるのが「魚心あれば水心あり」という言葉。相手が好意を持てば、こちらもそれに応ずる用意がある、というように意味ですが、こちらが笑顔で接すれば、相手にも笑顔を返してもらえそう。気に入っています。あなたの好きな言葉は何ですか。(三)

## 編集後記

山又千一仲間の1人が、鳥海山は昨年比べ雪が多く良かったと話していました。市では今冬、除雪費がさんで費用の面に苦労はしましたが、雪が、今度は里山の田畑を潤し、秋には恵みをもたらします。万物流転の一端を見る想いがしました。(一)  
今年、お花見の時期と重なり、連休中は多くの方々が桂城公園に職場や友人などグループでの宴会や家族そろってのお花見など、皆さんそれぞれ楽しんでいました。昔と変わらぬ風景は、子供がおもちゃを欲しがり、だだをこねて親にしかられていたり。(二)  
最近、気になるのが「魚心あれば水心あり」という言葉。相手が好意を持てば、こちらもそれに応ずる用意がある、というように意味ですが、こちらが笑顔で接すれば、相手にも笑顔を返してもらえそう。気に入っています。あなたの好きな言葉は何ですか。(三)